

Ressort: Auto/Motor

Fahrradfahrer immer häufiger mit Schutzhelm unterwegs

Berlin, 03.05.2015, 00:00 Uhr

GDN - Fahrradfahrer sind in Deutschland immer häufiger mit einem Schutzhelm unterwegs. Nach einer aktuellen Studie der Bundesanstalt für Straßenwesen stieg die Zahl der Helmträger im Jahr 2014 auf insgesamt 17 Prozent, berichtet die Zeitung "Bild am Sonntag".

Dies entspricht einem Plus von zwei Prozent gegenüber dem Jahr 2013. Die höchste Helm-Quote haben demnach mit 69 Prozent Kinder im Alter von sechs bis zehn Jahren. Die Zahlen sollen nach dem Wunsch des Bundesverkehrsministeriums noch weiter erhöht werden, ohne eine Helmpflicht einzuführen. Minister Alexander Dobrindt (CSU) sagte "Bild am Sonntag": "Wir setzen auf Aufklärung statt Verbote und nehmen in diesem Jahr 1,5 Millionen Euro zusätzlich in die Hand, um für das Thema Verkehrssicherheit zu sensibilisieren."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-53921/fahrradfahrer-immer-haeufiger-mit-schutzhelm-unterwegs.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com